

CV Christian Stammel:

Christian ist ein digitaler Pionier in neuen Technologiefeldern, Serienunternehmer und Investor, CEO der Wearable Technologies AG, der Wearable Technologies Inc. sowie der Navispace GmbH und hält verschiedene Positionen als Berater und Aufsichtsratsmitglied. Seit mehr als 20 Jahren fördert er erfolgreich Innovationen und Kooperationen im Bereich Internet of Things und Wearables. Bereits während seines Studiums gründete Christian sein erstes IT-Unternehmen, das im Jahr 2000 an die Börse ging. Er berät einige der größten Technologieunternehmen sowie die vielversprechendsten Scale-ups und organisiert mit seinen Teams wichtige Business-Development-Plattformen in den USA, Europa und Asien.

Christian is a digital pioneer in new fields of technology, a serial entrepreneur and investor, CEO of Wearable Technologies AG, Wearable Technologies Inc, and Navispace GmbH, and holds various positions as advisor and board member. He successfully enabled innovation and cooperation in the Internet of Things and wearables sector for more than 20 years. Christian had already founded his first IT company during his university years, which went public in 2000. He advises some of the biggest tech companies and brightest scaleups, and organizes with his teams important bizdev platforms in the US, Europe, and Asia.